

\ ところをつなぐ情報誌 /

# うきは

No. 367

## 2021.新春合併号

掲載記事は12月16日時点で作成しています。  
新型コロナウイルス感染症による影響で、掲載記事の変更やイベント等が中止・延期となる場合があります。詳しくは市ホームページ、各問い合わせ先で確認してください。

## 目次

- 3 市長新年あいさつ
- 4 議長新年あいさつ
- 5 (報告) 人権フェスティバル／シトラスリボンプロジェクト
- 6 高齢者等(無症状者)への新型コロナウイルス検査助成／うき“歯”の検診
- 7 1・2月住民健診
- 8 給与支払報告書の提出／社会保険料控除証明書の送付
- 9 市(県) 民税申告のお知らせ
- 10 確定申告のお知らせ
- 11 マイナンバーカードの申請／20歳になったら国民年金へ加入を
- 12 耳納風土記
- 14 暮らしのカレンダー
- 16 暮らしの情報
- 19 コミュニティ助成事業(大石地区)
- 20~21 第16回うきは市民ロードレース大会／はじめてのおひなさま募集／うきはバス停留所の一部変更
- 22 図書館だより
- 23 金銭教育講座のお知らせ
- 24 野草講座／ゆるやか女性相談室だより
- 25 ドライブインシアター開催
- 26 まちの話題
- 28 お誕生日おめでとう／まちの話題



### 明けましておめでとうございます。

今年は丑年です。

十二支の動物の中で最も動きが緩慢で歩みの遅い丑(牛)の年は、先を急がず一步一步着実に物事を進めることが大切な年とされています。

十二支の2番目の干支であることから、子年に蒔いた種が芽を出して成長する時期とされ、まだ結果を求める時期ではなく、結果につながる道をコツコツと作っていく基礎を積み上げていく時期とされるそうです。

また、「牛」は古くから酪農や農業で人々を助けてくれる存在として重要な生き物でした。大変な農業を地道に最後まで手伝ってくれる様子から、丑年は「我慢(耐える)」や「発展の前振れ(芽が出る)」を表す年になるとされています。

昨年は、新型コロナウイルス感染症により自粛や我慢の年となりました。しかし、新しい生活様式を日常生活の中に取り入れるなど、感染拡大を予防するため、市民の皆様それぞれが、感染リスクを低下させる工夫を行い生活されてきたことと思います。

そのような状況の中、強い使命感のもと、新型コロナウイルス感染症の最前線で、自らの感染リスクを顧みず、感染された方々の治療や看護等に奮闘されています医療従事者の方々やその家族の皆さまに感謝申し上げます。

本年も、まだまだ我慢や自粛の年になるかもしれませんが、一人一人が「人にうつさない」、「人からうつされない」、「感染しているかもしれない」という意識を忘れず、マスクの着用、手洗い、適切な人との距離の確保、三密の回避など、日々の地道な努力を怠らず、皆でコロナを克服し、コロナ収束後の新たな発展への芽が出て、希望に満ちた年になるよう祈念いたします。

今月の表紙：うきは市の夜明け

撮影協力：香山昇龍観音展望所